

Männedorf, im Februar 2015

Beim unerwarteten Hinschied meines lieben Gatten

Werner Thomet-Lanz

durfte ich von Verwandten, Freunden und Bekannten grosse Anteilnahme, Beistand und Trost entgegennehmen. Dafür danke ich allen ganz herzlich.

Besonders danken möchte ich Herrn Pfarrer Achim Kuhn für seinen sehr persönlich gehaltenen, von Frédéric Champion in berührender Musik eingebetteten Abschiedsgottesdienst, dem Personal von Schutz & Rettung für seinen Einsatz, Frau Dr. Brandenberger für ihre langjährige Betreuung meines Mannes und dem Spital Männedorf.

Herzlichen Dank auch für die vielen schönen Blumen sowie die Zuwendungen an die Spitex Männedorf und die Spenden für späteren Grabschmuck.

Ein herzliches Dankeschön all denen, die Werner im Leben freundschaftlich begegnet sind, ihm die letzte Ehre erwiesen und mir mit tröstenden Worten, mit einem Händedruck, in ihren Briefen oder einem Moment gemeinsamer Stiller Kraft gegeben haben.

Hedy Thomet-Lanz